

Rimouski à la mission de Ste. Anne du Ristigouche.

Thomas Gravel, de la procure du Séminaire à la cure de St. Mathieu.

Amand Lacasse, de la cure de N. D. des Sept Douleurs à celle de Ste. Françoise.

Louis Arpin est déchargé du soin de Ste Françoise et conserve St. Jean de Dieu seul.

Zébedée Jean, du vicariat de Carleton à la cure de N. D. des Sept Douleurs, sur l'Île-Verte.

J. B. Monteil, de Bordeaux, aux cures de St. Honoré d'Armand et de St. Louis du Ha ! Ha !

Ducan Gillis, à la cure de St. Pierre de la Pointe aux Esquimaux.

MM. Josué Lepage, curé de N. D. de Paspébiac, Louis Pâquet, de St. Donat, et Narcisse Gagnon, missionnaire du Cloridorme, sont forcés par la maladie de prendre du repos.

MM. Cyprien Lebel et J. O. Perron se retirent du ministère pour infirmités.

M. Léopold Boutard a quitté le diocèse à sa propre demande.

M. Philippe Sylvain, directeur du Petit-Séminaire pendant l'absence de M. J. O. Simard.

M. Ferdinand Pineau, du vicariat de Paspébiac à la procure du Séminaire.

MM. Josué Paradis et Hermel Tremblay, professeurs au Séminaire.

M. Philéas Fortier, du vicariat du Bic à celui de St. Joseph de Carleton.

M. Flavien Régis Beaumont, du vicariat du Port-Daniel à celui de Ste. Cécile du Bic.

M. Antoine Leblanc, du vicariat de St. Bonaventure à celui de St. Jean Baptiste de l'Île Verte.

M. David Lebel, au vicariat de N. D. des Neiges des Trois-Pistoles.

M. Napoléon Chrétien, au vicariat des SS. Anges Gardien de Cascapédiac et de St. Charles de Caplan.

M. Donat Eusèbe Delâge, au vicariat de St. Bonaventure.

M. L. T. Bernard, ancien curé, s'occupe autant que sa santé le lui permet, du pèlerinage de Ste. Anne à la Pointe-au-Père et de la mission de Ste. Blandine.

M. Ed. Guilmet, ancien curé et rédacteur de la *Gazette des Familles*, demeure au presbytère des Trois Pistoles.

M. F. X. Guay, ancien curé, demeure au presbytère de N. D. du Sacré-Cœur.

M. L. N. Larche, doit desservir N. D. du Sacré-Cœur en l'absence du curé.

Les changements ecclésiastiques pour les diocèses de St. Hyacinthe et d'Ottawa sont inévitablement remis au mois prochain.

MEMORIAL NECROLOGIQUE.

Mgr. Bayley.

L'Archevêque de Baltimore est décédé à Newark, vendredi le 5 octobre dernier. Ce fatal événement était attendu depuis plusieurs jours. Autour du lit de mort étaient les Evêques Gibbons, de Richmond, McQuade, de Rochester, et Corrigan, du New-Jersey, le Père Doane et plusieurs autres prêtres et sœurs de charité.

James Roosevelt Bayley, né à New-York en 1814, avait fait ses études théologiques à Middleton (Cincinnati) et avait été ordonné ministre protestant. Converti plus tard au Catholicisme, il alla faire de nouvelles études au Séminaire St. Sulpice à Paris, reçut la prêtrise en Mars 1842 et fut nommé évêque de Newark en 1853. Le 30 juillet 1872, il remplaça le défunt archevêque Spaulding au siège de Baltimore.

Mgr. Bayley est auteur de quelques œuvres littéraires, dont les principales sont une "Esquisse de l'Histoire de l'Eglise Catholique sur l'île de New-York" et les "Mémoires de Simon Gabriel Br. t.é, premier évêque de Vincennes."

Le corps a été embaumé et envoyé à Baltimore pour y recevoir l'inhumation qui s'est faite avec pompe.

M. Charles Panet.

M. Charles Panet, avocat, ancien député du comté de Québec, au parlement de Québec, vient de mourir. M. Panet portait un nom intimement lié aux premiers temps et aux premières luttes de notre histoire politique. Il était l'un des fils de A. P. Panet qui fut le premier orateur de l'Assemblée de Québec, en 1791.

M. Charles Panet était le vingt-deuxième enfant de ce grand patriote, sur les traces duquel il a marché, ainsi que son frère, l'Hon. Louis Panet, actuellement conseiller législatif et qui a été sénateur de 1867 à 1874.

M. Charles Panet appartenait à cette race de ces anciens gentils hommes canadiens dont M. de Gaspé nous a fait le portrait. Il avait l'esprit élevé, les sentiments pleins de noblesse et une générosité qui ouvrait sa bourse et son cœur à ses amis. Aussi M. Panet était-il jadis très-populaire à Québec les anciens ont conservé de bons souvenirs de cet excellent citoyen.